



Les Têtes de Mule présentent

# EDITION SPÉCIALE

D'APRÈS « SPÉCIALE DERNIÈRE » DE BEN HECHT

Comédie en 4 actes



Mise en scène : Alexandre Journaux

Mise en lumière : Cédric Bouhours

<https://les.tetes.de.mule.web4me.fr/>

Avec le soutien de



## Présentation de la pièce

---

Tony, grand journaliste au « Herald », quitte le métier et Chicago pour aller se marier à New-York. Au moment où il vient dire au revoir à ses anciens collègues, un condamné à mort s'évade. Tony apprend l'évènement rocambolesque qui a permis cette évasion. Il tient le scoop de sa vie ! En pleine campagne municipale, lui et son patron Burns ont ainsi l'occasion de faire renverser la municipalité en place. Mais sa fiancée Peggy et sa future belle-mère l'attendent pour prendre le train, direction New-York. Le train n'attendra pas ; Peggy non plus. Tony va donc devoir choisir entre ses 2 amours : sa fiancée et son journal.

## L'auteur : Ben Hecht

---



Ben Hecht, né le 28 février 1894 à New York et mort le 18 avril 1964 est un scénariste, dramaturge et romancier américain. Il est un des plus célèbres et prolifiques scénaristes d'Hollywood, et le premier lauréat, en 1929, de l'Oscar de la meilleure histoire originale pour *Les Nuits de Chicago* de Josef von Sternberg, sorti en 1927.

Sa pièce *Spéciale dernière* a été adaptée à l'écran par Billy Wilder en 1974.

## Les Têtes de Mule

---

Notre compagnie de théâtre, fondée en 2007, rassemble des comédiens amateurs passionnés de théâtre, animés par le plaisir du jeu et par l'envie de le transmettre. Nos pièces issues, la plupart du temps, du répertoire contemporain rencontrent toujours l'adhésion du public. Les auteurs que nous choisissons représentent des univers bien différents : Dario Fo, Zéno Bianu, Eugène Durif, Wajdi Mouawad, Jean-Claude Grumberg, Harold Pinter, Nicolai Erdman et Eric Assous.

Nous préparons nos pièces dans la bonne humeur mais avec sérieux car nous tenons à présenter au public des spectacles de qualité. Notre travail a été plusieurs fois récompensé par des prix reçus lors des festivals de théâtre auxquels nous participons.

## Représentations

---

- Vic le Comte (63), le samedi 6 avril 2024
- Montgiscard, le samedi 27 avril 2024
- Castanet-Tolosan, le samedi 1<sup>er</sup> juin 2024
- Empeaux, le samedi 28 septembre 2024
- Castanet-Tolosan, le lundi 30 septembre 2024
- Bascous (32), le samedi 23 novembre 2024
- Ramonville st Agne, le jeudi 23 janvier 2025

# Photos



**RAMONVILLE-SAINT-AGNE**

## Les dilemmes d'un journaliste prennent vie sur les planches

Dans le monde du théâtre amateur, chaque résidence artistique représente une étape essentielle dans le processus de création.

Ce week-end, la compagnie de théâtre amateur de Ramonville-Saint-Agne était en résidence au Kiwi pour finaliser le travail sur son tout nouveau spectacle. Cette résidence a permis à la compagnie de parfaire sa création, pour être prête à le présenter au public avec confiance. À travers cet événement, la compagnie témoigne de sa passion pour l'art théâtral et de son engagement à offrir des expériences artistiques de qualité à son auditoire.

En présence de leur régisseur Cédric Bouhours, l'objectif était aussi de faire la création lumière. Grâce à la mise à disposition, par Arto, de la petite salle de spectacle, ces 2 objectifs ont été atteints. Sous la direction d'Alexandre Journaux, metteur en scène de la pièce, la Générale, le dimanche soir, a pu montrer un spectacle abouti qui peut maintenant être présenté au public. Adaptée de la pièce Spéciale dernière de Ben Hecht, la comédie en 4 actes



Les Têtes de Mule sur scène / Photo Têtes de mule

Edition spéciale raconte le déchirement de Tony Barnett, journaliste, forcé de choisir entre sa fiancée Peggy et son patron Burns. Alors qu'il a promis à Peggy de partir avec elle pour se marier, il apprend l'évasion rocambolesque d'un condamné à mort.

### La municipalité menacée

En pleine campagne électorale, cette évasion peut renverser la municipalité en place. Sous la pression de son patron, l'impa-

tience de sa fiancée, Tony va devoir jongler avec des enjeux politiques et médiatiques qui le dépassent un peu.

Le samedi 6 avril, ils présenteront pour la première fois ce spectacle au festival « Théâtrales des Volcans » de Vic-le-Comte (63). Plus près de nous, ils seront à Montgiscard le 27 avril et à Castanet-Tolosan, le 1er juin. Pour Ramonville, il faudra patienter jusqu'au 23 janvier 2025 pour une représentation au Kiwi. Cette résidence marque un jalon

important dans le parcours artistique de la compagnie de théâtre amateur de Ramonville, témoignant de son talent, de sa passion et de son engagement envers l'art théâtral.

La compagnie Les Têtes de Mule rassemble des comédiens amateurs passionnés de théâtre. Une belle histoire commencée en septembre 2007 : c'est là que Sylvie Lagarde, qui anime le groupe, lança lors d'une répétition mouvementée : « Quelle bande de têtes de mule ! »

## Contact

Alexandre Journaux : [alexandre.journaux@yahoo.fr](mailto:alexandre.journaux@yahoo.fr) – 06.87.58.95.15